

Hochregist. (Rasenbrand.) Am ehemaligen Sturzgelände des Bergbaues Oberdorf brach am Mittwoch gegen 6 Uhr abends ein Brand aus, der infolge des starken Windes eine große Gefahr für den nahen dichten Hochwald war. Durch das rasche Eingreifen des Herrn Betriebsleiters Scheer mit den Werksangestellten und der Arbeiterschaft und unter tatkräftiger Mitwirkung der freiwilligen Feuerwehr Bärnbach mit Wehrführer Strommer war es in kurzer Zeit gelungen, den Brand zu unterdrücken. Die sehr rasch erschienene freiwillige Feuerwehr der Stadt Voitsberg mit Wehrführer Maher brauchte nicht mehr in Aktion zu treten. Den Sicherheitsdienst besorgten Beamte des Gendarmerie-Postenkommandos Bärnbach; die freiwillige Feuerwehr Bärnbach stellte eine Brandwache auf. Die Graz-Röslacher Eisenbahn- und Bergbaugesellschaft erleidet durch dieses Feuer einen Schaden von einigen hundert Schillingen, da Kulturen im Ausmaße

von zirka 400 Quadratmeter vernichtet wurden. Der Brand dürfte entweder durch einen achtslos weggeworfenen Zigarettenstummel oder von spielenden Kindern verursacht worden sein.